
LE RELAIS ÉQUESTRE DES VALLÉES

Passionnée d'équitation et de randonnées équestres,  je suis
cavalière et propriétaire de deux juments depuis plusieurs
années.  Au gré de mes balades à cheval ,  i l  m'a semblé
important de considérer la création de haltes pour les cavaliers .
A travers la création d'un relais equestre,  j 'ai  à coeur de
participer à la dynamisation du parc naturel  de la haute vallée
de Chevreuse et de réunir passion du cheval et découverte du
territoire.
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La création du relais équestre des Vallées a pour but de permettre aux cavaliers

de la région une halte de quelques heures pour environ 6 chevaux et cavaliers. A

l'avenir le relais souhaite pouvoir proposer des paniers repas ou un système de

restauration avec les productions locales. L'accueil sur le relais se fera dans le

respect de l'environnement avec l'utilisation d'énergie solaire,  et un mode de vie

durable (recyclage de l'eau, toilettes sèches... ). Ce système de tourisme itinérant

permet de faire découvrir les ressources du lieu pour un respect de l'habitat des

animaux, de la flore et de la forêt.


